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Abstract
The central issue of this study is that the concept of the Unconsc1ous
does not safisfy the need of Arab scholars who see the need for

incorporating traditional ways of treatments in modern psychotherapy as
used in hospitals.

Is there, then, a meaning for the Term: The Unconscious in Arabic
Islamic Culture? Has it an effect on people's everyday Life in the same? -
Is it possible to use our understanding of this concept in modern
- psychotherapy?

Résumé _
La problemat1que que pose cette étude est que le concept de
l'inconscient ne satisfait plus au besoin des Psychologues arabes qui
ressentent le besoin d'incorporer les traitements traditionnels dans la
psychothérapie moderne comme ceux utilisée dans les hopitaux.
Y a-t- il, une signification Spécial de L'inconscient dans la culture
arabo musulmane? Y a-t- il, des prolongements dans les divers aspects de
la vie quotidienne des personnes ? Est-il possible d'utiliser ce concept

dans la psychothérapie moderne?
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